



# Glaze



## Long open time

For an extended application time

Advanced Paint Effect Product that really works!

This product has been engineered in a way to add depth to any special finishing project and creates an infinite variety of designs and effects on interior surfaces. Ideal for all faux finishes. Use SamaN glaze anywhere a glaze is recommended. It slows down the drying process. Works great with all faux and paint effects applicators. The SamaN glaze can be tinted with universal colorant and/or intermixed with ordinary latex paint and turned into a translucent, durable colored glaze with a one hour "open time".

**USAGE:** Use on new or previously painted furniture, trims, walls and ceilings. Recommended for interior surfaces of wood, cured plaster, wallboard, metal and masonry.

**SURFACE PREPARATION:** Make sure the surface is clean, dry and free of wax and grease. High gloss areas should be dulled with fine grit sandpaper to ensure proper adhesion.

**DIRECTION:** Test on an inconspicuous area to check the desired color and effect prior to proceeding. **To use in faux finishes :** mix 1 part of latex paint with 4 parts of glaze. Use any faux effect technique to get the result you want. **To use as a dry time extender :** mix 4 parts of latex paint with 1 part of glaze. Work in an area of about 3ft x 3ft and do not let the edge dry.

**CLEANING:** Clean-up tools with warm soapy water.

**WORKING TIME:** SamaN glaze gives you the longest working time, over an hour! (the time that the glaze remains wet and workable).

**COVERAGE:** 100-200 sq.ft. / litre when mixed with latex paint.

**VOC:** This product does not exceed a VOC of 250 g/l



# Glacis



## Séchage lent

Pour un temps d'application prolongé

Pour un effet de peinture professionnel!

Ce produit a été conçu de façon à ajouter de la profondeur à tout projet de finition spéciale et crée une infinie variété de textures et effets sur les surfaces intérieures. Idéal pour tous les faux finis.

Le glacis SamaN est conseillé n'importe où il est recommandé d'utiliser un glacis. Il ralentit le processus de séchage. S'emploie avec tous les applicateurs de faux fini et de peinture. Le glacis SamaN peut être teint avec un colorant universel et/ou mélangé avec de la peinture au latex ordinaire. Il est alors transformé en un glacis translucide coloré, durable, avec un temps d'application d'une heure.

**UTILISATION:** Utiliser sur le mobilier neuf ou déjà peint, moulures, murs et plafonds. Recommandé pour les surfaces intérieures de bois, panneaux de plâtre, métal et la maçonnerie.

**INSTRUCTIONS:** Tester au préalable sur une surface cachée afin de vérifier la couleur et l'effet souhaité. **Utilisation comme faux fini :** mélanger 1 partie de peinture au latex avec 4 parties de glacis. Utiliser la technique de faux fini de votre choix afin d'obtenir le résultat désiré. **Utilisation comme retardateur de séchage :** mélanger 4 parties de peinture au latex avec 1 partie de glacis. Travailler dans une zone d'environ 3 pieds x 3 pieds en gardant les joints de reprise humide.

**NETTOYAGE:** Nettoyer les outils avec de l'eau chaude savonneuse.

**TEMPS D'APPLICATION:** Le glacis SamaN vous donne le temps d'application le plus long : plus d'une heure! (Le temps où le glacis reste humide pendant lequel il peut être travaillé).

**POUVOIR COUVRANT:** 100-200 pieds carrés par litre, lorsque mélangé avec de la peinture au latex.

**COV:** Ce produit a un COV qui ne dépasse pas 250 g/l

High-Quality  
Waterbased Glaze



Made in Canada  
Fabriqué au Canada  
www.saman.ca



Glacis à base d'eau  
Qualité supérieure

